



Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé
Mont Ecanu
Chemin du bois
14 430 Dozulé

Lettre aux Amis n° 38

28 MARS 2017

DOZULE, Message du Christ

Unique, définitif et ultime (1972-1978)

l'AVERTISSEMENT

les avertissements dans notre histoire :

France, terre de pèlerinages

De tout temps l'homme s'est rendu sur les lieux sacrés: pour honorer un grand personnage enterré là, en souvenir d'un événement historique important. L'archéologie en fournit de nombreux exemples : on retrouve dans la tombe de « la Dame de Vix » à Chatillon-sur-Seine des milliers de tessons de poterie laissés par les pèlerins.

Au tout début du Christianisme, on vient à la grotte de la Sainte Baume en Provence pour voir, se recueillir là où vécut Marie-Madeleine, une disciple du Christ. On vient à Autun sur le tombeau de Lazare ressuscité par Jésus-Christ etc...

Aujourd'hui encore on se rend à la grotte de la Ste Baume, sur la tombe du Père Pio en Italie, sur celle de Bruno Groening, de Catherine Emmerich en Allemagne, sur celle de Bernadette Soubirous à Nevers, sur celle de sœur Yvonne Aimée à Malestroit dans le Morbihan etc...

Qu'y cherche-t-on ? Un réconfort, un signe, une ambiance, un contact, un rendez-vous avec l'invisible, avec Dieu. Après une expérience intérieure sur la tombe de sœur Yvonne Aimée de Malestroit, on comprend l'importance de ces lieux, des reliques des Saints qui favorisent et créent ce contact avec la Présence Divine.

Au fil du temps, l'homme va progressivement descendre dans la matière par ses recherches et découvertes scientifiques sans en mesurer les effets néfastes pour l'homme.

« Science sans conscience n'est que ruine de l'âme ». On en est là !

Cette matière dans laquelle on s'enfonce n'est pas la matière qui a construit nos belles cathédrales mais une matière sans âme, sans Dieu ; l'homme va développer tout un ensemble de technologies de plus en plus sophistiquées... Et l'on voit aujourd'hui des jeunes passer une soirée ensemble tous au portable !

Avec le recul, on observe en parallèle à ce matérialisme outrancier (pour l'argent), la montée progressive des Apparitions comme pour nous rappeler qu'il y a un autre monde aussi réel que celui dans lequel on vit. Les derniers Messages sont de plus en plus insistant pour revenir à l'essentiel afin d'éviter la catastrophe, celle de l'Esprit.

Pour ne citer que les principales, on retiendra :

- **Paray le Monial** en 1673 : importance de l'Amour, dévotion au sacré cœur de Jésus
- **Rue du Bac** à Paris en 1830 : Frappe d'une médaille miraculeuse pour la protection
- **La Salette** en 1846 : message très critique sur le comportement des hommes et surtout des gens d'église. L'homme veut bâtir un monde humain sans Dieu. Demande de retour au sacré avec consécration du dimanche.
- **Lourdes** en 1858 : intervention pour raffermir la foi et faire contrepoids à la science matérialiste et rationnelle naissante.

- **Pontmain** en 1871 : rappel de l'importance de la demande d'aide du Ciel :
« Mais priez mes enfants, Dieu vous exaucera en peu de temps, mon Fils se laisse toucher» (arrêt de la guerre 70).
- **Pellevoisin** en 1876 : « courage, confiance, calme » et port du scapulaire du Sacré-coeur.
- **La Fraudais** en 1880 : la Vierge fait à Marie Julie-Jahenny un tableau complet et terrifiant des épreuves et des châtiments qui attendent la France, l'église et le monde.
- **Fatima** 1917 (Portugal) : Message prophétique concernant la prochaine guerre : retour au sacré, à la prière.
- **Kérizinen** en 1938 : apparition des deux coeurs unis à la veille d'une grande guerre mondiale ; récitation du Rosaire.
- **Garabandal** en 1962-65 (Espagne) Message prophétique annonçant la fin d'un cycle avec ses trois phases finales : l'Avertissement ; le châtiment, le grand Miracle.

Ces messages vont tous dans le même sens : si l'homme n'agit pas avec cœur et sagesse, il se détruit. Il faut renouer le contact avec le Divin pour avoir des lumières et agir dans le bon sens.

Toutes ces apparitions ne sont pas des faits séparés les uns des autres mais s'enchaînent et se complètent ; elles forment un tout et vont « crescendo », chacune étant liée à des faits historiques précis.

Tous ces lieux d'apparitions deviennent par la suite des lieux de pèlerinage, des lieux sacrés où l'on espère entrer en contact avec le monde invisible, l'autre monde pour nourrir son Ame.

Toutes ces apparitions mariales aboutissent à DOZULE (Normandie) sur cette Montagne Bénie et Sacrée où Jésus demande de faire éléver une Croix Glorieuse.

Le message de DOZULE, l'aboutissement

Dozulé terre bénie et sacrée, lieu du Second Avènement

Entre 1972 et 1978 Madeleine AUMONT reçoit un message de Jésus.

Face à une menace grave pour le monde, Jésus annonce une catastrophe avant la fin du siècle (20ème), puis « un changement universel, tel qu'il n'y en a pas eu depuis le commencement du monde jusqu'à ce jour » (21ème Ap)

C'est un changement de cycle, d'ère et pour préparer l'humanité à cela Jésus délivre son moyen de salut. Il demande d'abord à l'église, puis aux hommes :

- L'élévation de la Croix Glorieuse (738m)
- A son pied un Sanctuaire de la Réconciliation
- Un bassin de la Purification (pour l'esprit)

- La prière quotidienne au foyer (2ème prière donnée par Jésus après le Notre Père)
- Une fête solennelle le 28 mars

Où en est-on aujourd'hui ?

Jésus n'a pas été entendu et officiellement rien n'a été fait. Seules quelques initiatives privées ont permis l'accès à la butte et la diffusion du Message du Christ.

Depuis 2010 l'évêque a nommé officiellement une personne pour faire le lien entre les pèlerins et l'église ...

Satan empêche la Purification du plus grand nombre (16ème Ap). Il est défini par l'église par les sept péchés capitaux. Il est le mal. Dans le monde aujourd'hui : un chaos général jamais vu ; les analystes ne savent plus quoi penser, plus de repère ; et dans le même temps on observe très discrètement l'émergence d'une autre conscience qui se manifeste à travers des personnes qui se regroupent pour former des cercles de prière, de méditation, de guérison à distance, aux pratiques spirituelles diverses et variées et allant dans le même sens : recherche d'une qualité de vie et d'un contact avec la Présence Divine.

Nous sommes dans l'attente des nouvelles clés pour le cycle prochain. C'est un retour du sacré au sein de chaque foyer ; c'est un changement de vie, d'état de conscience comme on en observe chez les mystiques, les Yogis les chercheurs de Dieu et chez certains qui ont vécu une EMI (NDE en anglais) et aussi chez certains contactés par nos frères de l'espace.

Ceci fait suite à deux siècles de rationalisme et de matérialisme qui ont rejeté la « Transcendance » et le « Merveilleux », clé de notre épanouissement spirituel. Madeleine a dit : « Il y a bien un autre monde que celui que l'on voit et le plus merveilleux est celui que l'on ne voit pas».

Dans son éprouve de cécité (13ème Ap) Jésus lui dit : « dites-leur que tout homme sur cette terre est ainsi dans les ténèbres». C'est grâce à un état de conscience particulier qu'elle voit Jésus ; et c'est bien Lui qui l'a appelée « des ténèbres à son admirable Lumière. » (7ème Ap) pour être sa Servante (apôtre et prophète)

« Soyez toujours dans la joie, ne vous lamentez pas sur le cataclysme général de cette génération car tout ceci doit arriver ». (11ème Ap)

« Et c'est sur cette Montagne Bénie et Sacrée que va se rénover toute chose. » (48ème)

Notes spéciales :

- Dans le livre intitulé « De Pascha computus. » publié en 243, soit en Afrique, soit en Italie, il est dit que Notre Seigneur était né le 28 mars (jour de la première apparition de la Croix de Lumière et de la fête solennelle)
- La prière des cinq Pitiés donnée pour la protection, par Jésus à Dozulé, prépare à l'Eveil spirituel et favorise le nettoyage des cinq premiers chakras.
- L'Avertissement de Garabandal qui sera visible par tous coïncidera avec un événement astronomique exceptionnel.
- Astronomie : la conjonction Jupiter/saturne va quitter l'élément Terre (matérialisme) dans laquelle elle était depuis deux siècles pour entrer en décembre 2020 dans l'élément Air (fraternité spirituelle et grandes découvertes) pour deux siècles.